

MATERIA	Valores Éticos
CURSO	2ºB
PROFESOR/A	Juan Ramón Pérez Márquez
E-MAIL	juan-ramon.perez@ieslasmarinas.es

Paso a exponer la actividad que vamos a llevar a cabo para trabajar las próximas 2 sesiones de clase de estas dos próximas semanas (periodo comprendido del 16 al 30 de marzo):

Como ya sabéis el 8 de marzo se celebró el Día Internacional de Mujer. Es por ello que la actividad que vamos a trabajar tiene relación esta importante efeméride.

Actividad 1. "El papel de la Mujer en el Deporte"

Hay que visualizar los siguientes vídeos en youtube.

"Fútbol y Femenino"

<https://www.youtube.com/watch?v=t6Kvrl0KCxE>

"Sólo estoy tratando de correr"

<https://www.youtube.com/watch?v=zE32Rx4ii2E>

Qué tenéis que hacer:

Después de visualizar los vídeos, debéis buscar información si la necesitáis y hacer una breve reflexión personal sobre todas las siguientes cuestiones en un documento de Word:

1. Opina sobre las desigualdades sociales y económicas actuales entre sexos en el ámbito deportivo (con ejemplos, por supuesto). Apóyate en la información del vídeo "Fútbol y Femenino".
2. Reflexiona sobre la evolución de la actividad física en la mujer, cómo se veía y cómo se ve actualmente la participación de la mujer en actividades físicas. Apóyate en la información del vídeo "Sólo estoy tratando de correr".
3. Aporta tu punto de vista sobre si las noticias de deporte femenino están "mucho", "normal" o "poco" presentes en los informativos y en los Medios de Comunicación. Aporta qué harías para cambiar esta tendencia.

Fecha de entrega:

Conforme lo vayáis realizando lo podéis enviar a: juan-ramon.perez@ieslasmarinas.es con fecha máxima del 30 de marzo de 2020

Por último, quisiera incidir y transmitir la importancia de moverse cada cierto tiempo dentro de casa, aunque sea con movimientos livianos, con ejercicios sencillos de coordinación,... pero POR FAVOR evitemos caer en el sedentarismo total y en estar sentados en el sofá todo el día.

Todas las dudas que tengáis me las podréis hacer llegar por correo electrónico.

¡Mucho ánimo!

Juan Ramón Pérez